

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el miércoles día 16 de Mayo de 2012.

IRUN

Santano se reúne esta tarde con los vecinos del barrio de Dumboa

LAS PERSONAS QUE DESEEN PARTICIPAR Y NO PUEDAN ASISTIR TIENEN LA POSIBILIDAD DE ENVIAR SUS PROPUESTAS A TRAVÉS DE LA WEB □

16.05.12 - 02:00 - M. A. I. | [IRUN.](#)

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, se reúne hoy con los vecinos del barrio de Dumboa. El encuentro tendrá lugar a las 19.30 horas en el local de la Asociación de Vecinos (calle Embajador Manuel Aznar, 4). La reunión de esta tarde es la quinta correspondiente a las celebradas dentro de la iniciativa 'El alcalde en los barrios'. La primera cita fue con los vecinos de Larreaundi, el pasado 1 de diciembre y hasta llegar este miércoles a Dumboa, ha pasado también por Artía, Belaskoenea y Behobia. El objetivo de estos encuentros es escuchar las ideas, propuestas y peticiones de los vecinos. Posteriormente, el área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana publica las conclusiones de cada encuentro en la página web municipal, tras valorar la relación de ideas y peticiones recogidas.

También existe la posibilidad de hacer llegar las ideas o peticiones a través de Internet. Para ello, hay un acceso directo en la web municipal (www.irun.org) habilitado para todas las personas que no puedan asistir al encuentro y deseen participar. En el caso de la reunión con los vecinos del barrio de Dumboa, el plazo de la página web está abierto hasta el 26 de mayo.